

L'Indépendant, 07/01/24

Pyrénées-Orientales : les sapeurs-pompiers sauvent une biche prisonnière d'un lac gelé

Ce jeudi 4 janvier 2024, les sapeurs-pompiers sont montés à Bolquère, à la rescousse d'une biche coincée dans un lac gelé.

Les sapeurs-pompiers des Pyrénées-Orientales sont allés à la rescousse d'une victime pas comme les autres, ce jeudi 4 janvier 2024, au lac de Bolquère, en collaboration avec les CRS Montagne de Bolquère et l'office national des forêts.

Une biche s'est retrouvée coincée dans les eaux gelées, sans possibilité de regagner la rive. La section subaquatique a donc été mobilisée pour lui venir en aide. Avec leurs équipements, ils ont pu se rendre en toute sécurité jusqu'à la pauvre bête, épuisée mais vivante, avant de la sortir de l'eau et lui faire regagner la terre ferme.

La biche a ensuite pu être prise en charge par le parc animalier des Angles, qui lui a apporté les soins nécessaires.